

بطاقات بنك الرياض الائتمانية رسوم أول سنة لك مجاناً!

يسري العرض من 2024/12/15 حتى 2025/01/31
*تطبق الشروط والأحكام
بنك الرياض خاضع لرقابة وإشراف البنك المركزي السعودي
هامش الربح يبدأ من 36.75%
8001242225

الشروط والأحكام:

- العرض صالح للبطاقات الائتمانية المصدرة بين 2024/12/15 حتى 2025/01/31
- العميل مؤهل للحصول على بطاقة واحدة مجانية للسنة الأولى فقط كجزء من العرض، في حال لم يسبق له التقدم بطلب بطاقة ائتمانية، أو تم إغلاق البطاقة الائتمانية قبل 90 يوم من تاريخ العرض
- العرض صالح للبطاقات الائتمانية التالية: ماستر كارد تيتانيوم، ماستر كارد البلاطينية، فيزا البلاطينية و ماستر كارد الهلال البلاطينية
- يجب على العميل استخدام البطاقة الجديدة خلال 60 يوم من تاريخ إصدار البطاقة حسب شروط الصرف أدناه للحصول على الإعفاء من الرسوم للسنة الأولى

نوع المنتج	حد الصرف
ماستر كارد تيتانيوم	3,000 ريال سعودي خلال 60 يوم من تاريخ إصدار البطاقة
ماستر كارد/فيزا البلاطينية	4,000 ريال سعودي خلال 60 يوم من تاريخ إصدار البطاقة
ماستر كارد الهلال البلاطينية	5,000 ريال سعودي خلال 60 يوم من تاريخ إصدار البطاقة

- سيتم عكس الرسوم السنوية للسنة الأولى في أو قبل 2025/03/31
- سيتم تطبيق العرض باسترداد الرسوم السنوية فقط على البطاقات الائتمانية النشطة والتي لا يوجد عليها متأخرات
- يحق لبنك الرياض تعديل أو سحب هذا العرض في أي وقت دون إشعار مسبق دون التأثير على العملاء المستفيدين مسبقاً على هذا العرض
- يجب أن يكون العميل يبلغ من العمر 18 عامًا أو أكثر
- العرض صالح لعملاء الأفراد
- للاطلاع على الإفصاح عن معدل النسبة السنوية للبطاقات الائتمانية، [انقر هنا](#).

Terms and Conditions:

- Offer valid for credit cards applied between 15/12/2024 till 31/01/2025.
- Customer is eligible for this offer if customer do not hold existing Riyadh Bank credit cards, or cancelled credit card in the last 90 days prior applying for this offer.
- The offer is only applicable on Mastercard Titanium, Mastercard Platinum, Visa Platinum & Mastercard Al-Hilal Platinum Credit Cards.
- Customer must spend the required amount within 60 days of card issuance date in order to meet the offer spend as per below spend threshold to be eligible for Annual Fee reversal for the first year.

Product Type	Spend Threshold
Mastercard Titanium	Spend SAR 3,000 within 60 days from card issuance date
Mastercard/Visa Platinum	Spend SAR 4,000 within 60 days from card issuance date
Mastercard Al-Hilal Platinum	Spend SAR 5,000 within 60 days from card issuance date

- Annual Fee reversal for the first year will be posted before 31/03/2025.
- Annual Fee reversal will be applicable on active and non-delinquent credit cards.
- Riyad Bank has the right to amend or withdraw this offer at any time without prior notice without affecting previously benefitted customers
- The customer must be 18 years old and above to avail the offer.
- The offer is applied on Retail consumers
- For Credit Cards APR disclosure, [Click here](#).